
ACTA DE REUNIÓN
COMISIÓN DE MEDIO AMBIENTE DEL CONSEJO DE COORDINACIÓN

CIUDAD-PUERTO SAN ANTONIO

Fecha: 19 de diciembre del 2022.
Hora: 16 horas.
Lugar: Reunión telemática vía meet.

1.- Citación de EPSA en su calidad de secretario ejecutivo del Consejo de
Coordinación Ciudad- Puerto San Antonio, vía mail, con el fin de constitución y
definición plan de trabajo.

2.- Asistentes:

Comisión de Medio Ambiente
Gobierno Regional Jan Johnson
Ilustre Municipalidad de San Antonio Francisco Valenzuela

Walter Briso
Consejo Ciudadano Ciudad Puerto San
Antonio

Víctor Godoy

AIEP José Luis Caviedes
Corporación de Desarrollo de la Provincia
de San Antonio

Drago Domancic

Asociación de Municipalidades Provincia
de San Antonio

Francisco Vásquez

San Antonio Ambiental María Soledad Schaaf
Luz Marina Huerta

3.- Intervenciones de los asistentes

a) Jan da la bienvenida y cede la palabra para la presentación de cada uno de
los asistentes.
Posteriormente, explica que se deben plantear los puntos que se quieren
trabajar en la comisión y solicita que levanten la mano para poder conceder
tiempo para exponer el punto de vista que tiene cada uno como integrante.

b) Víctor Godoy expone que la mayor cantidad de temas los concentra Puerto
Exterior. Juan Aspee, San Juan y … Hay problemas con receptores de
ruido y vibración. Habría inconsistencias con lo planteado por EPSA.
Preocupa el caudal del río Maipo; la estación de Maipo en Cabimbao no
representa la realidad. ASAT debería ser sometido al SEA.

c) Luz Marina Huerta: Requiere mayor claridad respecto a los objetivos del
CCCPSAI, circunscribir las temáticas a las atribuciones de dicho consejo
para no generar expectativas. Esto para establecer metas de corto,
mediano y largo plazo.



Da a conocer que se debería realizar un diagnóstico.

d) Drago Domancic: Propósitos del CCCPSAI insumar de los problemas
ambientales de la operación del Puerto Actual. Es relevante conocer los
diagnósticos. Hay que distinguir puerto actual y puerto futuro. Hay
problemas que tiene la provincia que quedan fuera del ámbito portuaria.

e) María Soledad Schaaf: En San Juan están colapsados. Enfocar la
situación actual del puerto, contaminación acústica y ruidos; camiones que
circulan con clinker y no cumplen normativa. Pantallas acústicas.

f) Víctor Godoy: CCCPSAI viene de la ley 19.542 y explica que existen 3
ejes.

g) Jan Johnson: Resume las materias que se han propuesto abordar por
parte de los asistentes.
Expansión Puerto exterior, efectos en ecosistema y medio ambiente.
Caudales. ASAT.
Contaminación sonora, del aire, del agua, saturación vial.

h) Drago Domancic: indica que es improcedente hacer un diagnóstico y
propone hacer reuniones con especialistas. Pide objetivar los datos.
Propone programa de presentaciones. Propone sesiones cada 15 días.

i) Víctor Godoy: Indica que hay 11 proyectos instalados en San Antonio y
solamente 1 tiene RCA. Se ofrece para hacer una ppt que puede resumir
los impactos que hay sobre la comuna. Poner los impactos que no
aparecen en los talleres que hace EPSA.

j) Jan indica que a fines de enero debiera haber una nueva de sesión del
Comité. Definir secretario de actas y periodicidad.

k) Drago propone reunión cada 15 días a las 16 horas. Y se propone como
secretario de actas.

l) Luz da a conocer que está de acuerdo con lo planteado por Drago.

m) Jan pregunta si están de acuerdo con que se lleven a cabo lunes por medio
a las 16 horas y todos exponen estar de acuerdo.

n) Víctor Godoy propone invitar a los servicios pertinentes para exposiciones
sobre temáticas específicas; menciona a la Dirección General de Aguas,
por ejemplo.

o) Jan cierra la reunión resumiendo lo acordado.




